

# 女性部ニュース

## 花の種まきに参加して

南相木支所女性部 黒澤 芳江

南相木支所は、1支所1活動として「花の苗の無料配布を行ない、村内の道路沿いの空地や遊休農地へ植えていただき、通行する皆さんに楽しんでいただく」という活動を行なっています。この活動に女性部としても協力しています。

昨年度はコロナ禍のため、種まきは中止となりましたが、今年度は感染対策を取りながら南相木支所営農センターから7名、女性部員5名の計12名で花の種まきを行なうことができました。

5月14日、支所の前に集合し、あいさ

つ、段取りなどを伺い種まき開始です。

まく花の種は、ダリアです。用意された培土とトレイをセットしひとづひとつ種をまきました。細かい作業でしたが分担し、にぎやかに楽しく行なうことができました。当日はトレイ30枚（128穴）に種まきをし、3・840株分を作ることができました。毎年、ダリアの種をまいていますが、今後このような機会があれば、他の花もいいなと思いました。

花は成長し、長く楽しめて幸せを感じます。皆さんにも楽しんでもらえればうれしいです。協力できて良かったと思います。ありがとうございました。

